



Ginebra, 8 de julio de 2021

Contacto: Theo Tunga Teléfono: +41 22 730 6341

Correo-e: <u>guestrelations.telecom@itu.int</u>

Ref.: Carta Circular/CL-21/27

- Estados Miembros de la UIT

 Miembros de Sector, Asociados, Instituciones Académicas

Misiones Permanentes en Ginebra

Asunto: Invitación a participar en ITU Digital World 2021, que tendrá lugar en línea

Muy Señora mía/Muy Señor mío:

La Unión Internacional de Telecomunicaciones y el Ministerio de Información y Comunicaciones de la República Socialista de Viet Nam desean comunicarle que **ITU Digital World 2021**, que inicialmente estaba previsto celebrar en Hanói (Viet Nam) del 12 al 15 de octubre de 2021, **tendrá lugar en línea de septiembre a diciembre de 2021**. Esta decisión se ha adoptado a raíz de un detenido examen y un control continuo de la actual crisis mundial de COVID-19 por parte de la UIT y el Gobierno de Viet Nam.

Por consiguiente, tenemos el inmenso placer de invitarle a participar con nosotros en el evento en línea ITU Digital World 2021. Con motivo del 50º aniversario de ITU Telecom, el evento incluirá una serie de **debates de alto nivel en línea** (de septiembre a noviembre) y **mesas redondas ministeriales** (del 12 al 14 de octubre) sobre el tema "Construir el mundo digital. Juntos".

Los Premios para PYMES y las Clases magistrales de ITU Digital World, abiertos a todas las PYMES que utilizan las tecnologías de la información y la comunicación (TIC) de manera innovadora en aras del bien social, tendrán lugar de junio a diciembre de 2021. Se celebrará una exposición virtual con estands en dos y tres dimensiones en los que los pabellones nacionales y las empresas digitales podrán presentar sus productos y servicios. Se publicará información exhaustiva de todas las partes del evento en https://digital-world.itu.int/.

Con especial hincapié en las infraestructuras, la financiación y la creación de marcos propicios, las mesas redondas ministeriales ofrecerán a los dirigentes del más alto nivel una oportunidad única de analizar la función del Gobierno para acelerar la transformación digital. Se invita a los ministros, jefes de organismos reguladores y directores ejecutivos a que confirmen su interés por participar como oradores en las mesas redondas enviando un correo electrónico a forum.telecom@itu.int a más tardar el 31 de julio de 2021. A fin de dejar constancia de su interés por participar como orador o de otra manera en otras partes del evento ITU Digital World 2021, póngase en contacto con nosotros en la siguiente dirección: participate.telecom@itu.int.

El éxito de ITU Virtual Digital World 2020 demostró la importancia de las TIC durante la COVID-19, así como la utilidad del formato en línea para fomentar la cooperación internacional y el intercambio de conocimientos. Alentamos a todos los Estados Miembros y Miembros de Sector a que aprovechen plenamente las oportunidades que ofrece ITU Digital World 2021, y esperamos darles la bienvenida a todos ustedes en línea.

Atentamente.

[Original firmado]

[Original firmado]

Houlin Zhao
Secretario General
Unión Internacional de Telecomunicaciones

Nguyen Manh Hung Ministro de Información y Comunicaciones Viet Nam